Fecha: 13/11/2025 Información

Página: 1

Primera Plana

Area cm2: 379

Costo: 53,874

1/3 Yulia Bonilla



# GOBIERNO CUESTIONA MOVILIZACIONES Y JUSTIFICA EL VALLADO

**AFIRMA** que hay diálogo y no hay necesidad que la CNTE vaya a Palacio; duda de convocatoria de protestas: "Ni a chavorrucos llegan".

**CERCAS.** para proteger vidas, dice Claudia; maestros acusan incumplimiento de demandas; hoy instalan plantón; cañeros levantan bloqueo. Fecha: 13/11/2025

Información

La Razón

Página: 1 Primera Plana

Area cm2: 379

Costo: 53,874

2 / 3 Yulia Bonilla

## Vallas son para "proteger vidas", insiste

# "¿Qué necesidad hay de venir a Palacio?": Claudia

• LA PRESIDENTA asegura que Segob mantiene diálogo con la CNTE; recuerda que ya consiguieron basificaciones y aumento salarial; cuestiona la protesta de la Generación Z

### Por Yulia Bonilla

nte la movilización que retomará la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), la Presidenta Claudia Sheinbaum cuestionó los motivos, al asegurar que se ha mantenido el diálogo con el sector magisterial, al cual, además, acusó ya estar cerca de la ideología de derecha en México.

Para este jueves, los maestros disidentes alistan una protesta en Palacio Nacional para insistir en que la Federación responda a sus exigencias. Durante la conferencia de prensa, la mandataria afirmó que la Secretaría de Gobernación (Segob) continúa con acercamientos, particularmente con la Sección XXII de Oaxaca.

# eldato

**LA MANDATARIA** subrayó que el Gobierno respeta el derecho a la libre manifestación y aclaró que el blindaje no responde a las inconformidades de los distintos sectores sociales.



CLAUDIA SHEINBAUM, Presidenta de México, ayer, en conferencia de prensa.

Fecha: 13/11/2025 Información

La Razén

Página: 1 Primera Plana

Area cm2: 379

Costo: 53,874

3 / 3 Yulia Bonilla

"No vemos qué necesidad hay de venir a Palacio Nacional, no tiene que ver con que no hay diálogo, están abiertas las puertas, se va a Oaxaca incluso a trabajar con ellos. Entonces, no vemos por qué ahora resulta que dos días antes, que se está llamando a una manifestación, casualmente se van a manifestar. Parece como que son muy radicales, pero en realidad se juntan con la derecha", declaró.

Además, recordó que, con el paro que realizaron en mayo de este año, consiguieron basificaciones y aumento salarial.

La Presidenta argumentó que el envallado que se extendió en el Zócalo de la Ciudad de México es una medida para "proteger vidas" ante la previsión de que grupos de choque pudieran participar en las protestas que se esperan a finales de esta semana y que esto genere violencia.

Desde este martes, policías capitalinos instalaron vallas de más de dos metros de altura que blindan no sólo al recinto, sino también la Catedral y otros edificios. La mandataria recordó lo ocurrido en protestas anteriores, como la del 2 de octubre, donde algunas personas quemaron negocios e incluso a policías que fueron desplegados para contener la protesta.

"Recientemente vieron estos bloques negros, que no necesariamente son de las manifestaciones, sino que se insertan y utilizan, queman, utilizan distintos artefactos para quemar", dijo.

Mencionó que la responsabilidad como Gobierno es cuidar al Palacio como el monumento histórico que representa, lo cual se realiza desde años atrás. "Se ponen desde hace mucho tiempo a partir de que aparecen estos grupos que utilizan artefactos peligrosos y fuego. Entonces, ese es el objetivo, proteger la vida de las personas. Es mejor que haya una valla cuando se sabe que va a venir o hay una probabilidad muy alta de que vengan estos grupos, sean promovidos por quienes se manifiestan o que lleguen infiltrados a provocar", dijo.

También cuestionó la protesta convocada por Generación Z, en la que los asistentes protestarán contra el Gobierno para exigir justicia y seguridad. Señaló que hay quienes impulsan la movilización y ya no corresponden al grupo etario que pertenece a este grupo.

"Y ahora que se está planteando la manifestación del sábado, nada más que haya información: quién convoca, cómo se convoca, quiénes van a asistir, quiénes ya reivindicaron. Fox ya reivindicó que va a venir a la marcha. No es muy de la Generación Z, ¿verdad? Los priistas en la Cámara de Diputados ya lo reivindicaron. En fin, un montón de personas que no son necesariamente... ni 'chavorrucos llegan", acusó la Presidenta.